

 Fecha
 Sección
 Página

 03.02.2009
 Opinión
 18



MUELMAGANACONTRERAS

-Agigantan artificialmente la capital de la República -Miles de mujeres vienen de provincia a ejercer la prostitución -Se multiplicaron edificios en condominio sin planear servicios

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuniquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

## EN CONSUMO DE AGUA, ¿EL DESTINO NOS ALCANZA?

De 1952, a la fecha, o sea desde la llegada de Ernesto P. Uruchurtu a la jefatura del Departamento del DF y hasta la fecha, han sido cometidos los grandes errores de agigantar artificialmente la ciudad de México, sin medir sus consecuencias como las limitaciones en materia de disponibilidad de agua potable. Los abusos ahora se pagan y parece ser que "el destino nos ha alcanzado", según reza la frase de advertencia sobre la catástrofe que amenaza al mundo en materia de pérdida del equilibrio ecológico y de extinción de los recursos naturales con que el hombre es sustentado... No se han medido las consecuencias y en los últimos años, especialmente en la época neoliberal, la ciudad de México continúa víctima del gigantismo y por doquier, esencialmente en el territorio de las delegaciones Benito Juárez y Miguel Hidalgo, en manos de quienes aprovechan los cargos públicos para favorecer grandes negocios como la multiplicación de los edificios en condominio se realiza a ritmo amenazante.. Sobre el crecimiento de la ciudad de México, el pasado 17 de enero, la doctora Úrsula Oswald Spring, académica del Centro Regional de Investigaciones Multidisciplinarias (CRIM) de la Universidad Nacional Autónoma de México, advirtió que "los acuferos del Valle de México son los más sobreexplotados del mundo y en base a su información, producto de sus amplios conocimientos sobre la materia, trascendió que en México existen 653 acuíferos, de los cuales 104 están so-

breexplotados y 69 están a punto de sufrir sobreexplotación. De suma importancia para los capitalinos es poner de relieve que 7 de los 194 acuíferos sobreexplotados se ubican dentro de la Zona Metropolitana de la Ciudad de México y por añadidura, éstos son los más dañados, según se pone de relieve con el hundimiento del suelo en la zona del antiguo lago de Chalco, donde en los últimos 50 años el hundimiento es de 10 metros, según estudio de la UNAM estructurado hace más de dos décadas. A mayor abundamiento, datos que en su momento aportara el extinto arquitecto Carlos Reyes Navarro, presidente del Instituto Nacional de Planeación Urbano Regional (INPLUR), la sobreexplotación de los mantos acuíferos con que se abastece a la capital mexicana es superior a la recarga por concepto de aguas pluviales... Parece ser que estuviéramos condenados a una catástrofe ecológica por omisión de los gobernantes, puesto que no cesa la construcción de viviendas, pese a la amenaza ambiental que se cierne sobre nosotros... La escasez de agua potable que hoy se abate sobre 11 de las 16 delegaciones políticas debe hacer reflexionar a los responsables de las cúpulas de mando, para que se ponga freno al gigantismo de la metrópoli.

# (CUAUHTÉMOC) APOYAR A MICROEMPRESARIOS

Después del fracaso de la macroeconomía, parece ser que la salvación podrá ser a partir de la formación de un siste-

ma nacional de productividad en empresas micros, pequeñas y medianas empresas. Todo lo indica así, además de que el nacionalismo debe ser, en lo futuro, la brújula de la productividad tanto en México, como en los países con crisis, para contrarrestar el funesto internacionalismo, creador que nos ha hundido en la desesperanza. Por lo pronto, el GDF se apresta a poner en marcha un programa de créditos públicos para la creación de micro, pe-



Página 1 de 3 \$ .00 Tam: 745 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 03.02.2009 Opinión 18

queñas y medianas empresas, a fin de sostener el empleo y activar el crédito en todas las formas posibles.

# (TLALPAN) PIDEN CLAUSURAR POZOS

Daniel Salazar gestiona, en funciones de miembro de la ALDF, que el titular de Conagua, José Luis Luege Famargo, proceda a la clausura de los 3,848 pozos "sin título" es decir, ilegales, que funcionan en territorio de la zona metropolitana, por ser causa también de la escasez del líquido en esta ciudad. Una idea de la sobre-explotación del acuífero metropoli-

tano lo refleja el hecho de que existan otros 3,110 pozos con "título". Es decir, legal e ilegalmente, como quiera que sea, dichos pozos son el conducto de la sangría de los recursos hidrológicos en la zona metropolitana.

#### (VENUSTIANO CARRANZA) MÁS BARATO EN TIANGUIS

"Gracias a los mercados públicos, tianguis y mercados sobre ruedas, las amas de casa se ayudan par la compra de viveres porque alli muestranmenos que en los superalmacenes y las llamadas tiendas de autoservicio. Se ha comprobado que las cotizaciones varían, en ocasiones en 40 por ciento menos. Ello se debé, según la Confederación de Artesanos y Comerciantes Independientes en Pequeño, a las compras directas que realizan los minicomerciantes pertenecientes a esas cadenas populares de abasto, tanto en el Distrito Federal como en los estados de la República.

# (BENITO JUÁREZ) TRES EJES DE PROSTITUCIÓN

La organización de mujeres que se ganan la vida con la práctica del "oficio más antiguo del mundo" que fundara Alejandra Gil, refiere que el desempleo en todo el país ha dado como consecuencia que en la capital mexicana, funcionen ya tres grandes ejes del sexoservicio en la capital mexicana. El primero corresponde a la zona de La Merced, mismo que corresponde a la avenida Anillo de Circunvalación; el segundo está a lo largo de la calzada de Tlalpan, de Obrero Mundial hasta Xotepingo y Ciudad Jardín, en territorio de Coyoacán, y el tercero, en la avenida Insurgentes, de la avenida Puente de Alvarado en la Cuauhtémoc, hasta San Ángel jurisdicción de Álvaro Obregón. La causa es que muchas mujeres sin empleo en provincia, se vienen a la capital a ejercer el sexoservicio donde nadie las conoce. "La capital, en prostitución callejera, ya parece que está en los tiempos de la a posguerra en Europa", comentan vecinos de la colonia Álamos, acosados por dicho problema.

### (GUSTAVO A. MADERO) RIESGO POR APAGONES

"El Valle de México se encuentra en una situación de riesgo de cortes generalizados en el suministro de fluido eléctrico ante la falta de inversión en infraestructura eléctrica, misma que este año debió ser del orden de 108 mil millones de pesos y que sólo alcanzó 3 mil millones de pesos, afirma Daniel Salazar Núñez. Dicha interrupción del fluido eléctrico puede convertirse en factor de rezago en el suministro de agua potable, ya que pueden ser afectadas las instalaciones del sistema de distribución de agua potable en las zonas urbanas tanto del DF, como de los municipios conurbados mexiquenses.

# (CUAUHTÉMOC) DELEGADOS "FAST TRACK" -

Está ya confirmado el calendario de comparecencias de los delegados políticos en la ALDF para que presenten un informe real de sus gestiones, de las cuales, la opinión pública señala que no es lo que se esperaba de ellos. Dicho desfile será así: lunes 16

de febrero, de Álvaro Obregón, Leonel Estrada Luna, y Azcapotzalco, Alejandro Carvajal González; martes 17, de Benito Juárez, Germán de la Garza y Coyoacán, Heberto Castillo Jr.; jueves 19, de Cuajimalpa, Remedios Ledesma García y Cuauhtémoc,

Continúa en siguiente hoja

José Luis Muñoz Soria; viernes 20, de GAM, Luis Meneses Murillo y de Iztacalco, Erasto Ensástiga Santiago; hmes 23, de Iztapalapa, Horacio Martinez Meza y de Magdalena Contreras, Héctor Guijosa Mora; martes 24, de Miguel Hidalgo, Gabriela Cuevas y Milpa Alta, J. L. Cabrera Padilla; jueves 26, de Tláhuac, Gilberto Ensástiga Santiago y de Tlalpan, Guillermo Sánchez Torres y viernes 27, de V enustiano Carranza, Julio César Moreno Rivera y Xochimilco, Uriel González Monzón. La percepción ciudadana es que "de todos no se hace umo".

# (BENITO JUAREZ) INSEGURIDAD CIUDADANA

Benito Juárez, delegación a cargo de Germán de la Garza, se ha vuelto insegura, según reporte de vecinos de Santa Cruz Atoyac, que solicitan omitamos sus nombres para evitarles represalias, de parte del delegado que "es muy vengativo contra quienes no lo elogian". En el mismo crucero anexo a la sede de esa demarcación, es decir, en Cuauhtémoc y Eje 5 Sur, "se roban muchos carros con y sin violencia y no sólo en este cruce sino también en las calles de Navarra, Isabel la Católica y Bolívar, todos en la colonia Álamos".

#### (CUAUHTÉMOC) CARESTÍA DE LA VIDA

Un reporte de la ALDF sobre la carestía de la vida, señala que "el salario mínimo vio un insignificante incremento del 4 por ciento, mientras los productos de consumo básico como el tomate, la tortilla, el chile, el frijol, el huevo, el aceite vegetal y el tomate de ahora cuestan 30 por ciento más. No hubo congelamiento de los precios de diesel y tampoco disminuyó el gas LP ni la electricidad doméstica. Se han ofrecido apoyos a los exportadores, que representan menos del 20 por ciento de la economía, a la vez que se ignora la inversión y el consumo interno, cuando son los no exportadores los que solicitan ayuda para evitar la quiebra y el cierre de fuentes de trabajo.



Fecha	Sección	Página
03.02.2009	Opinión	18

(VENUSTIANO CARRANZA)

#### AUGE DE LA PROSTITUCIÓN

Julio César Moreno Jiménez, delegado en funciones, incurre en los mismos vicios que su antecesora en el cargo, Ruth Zavaleta Salgado y la prostitución callejera se ha disparado dentro de la demarcación a su cargo. Concretamente, en las colonia Jardín Balbuena y Moctezuma, el sexoservicio está en auge. En el segundo caso, a lo largo de la avenida Oceanía y calles aledañas, los vecinos protestan porque la vigilancia se ha vuelto ineficiente, pese a que se ha registrado un incremento en la delincuencia, en términos generales, sobre todo en las colindancias con San Juan de Aragón, se afirma.